

# *Début de la campagne électorale pour les élections régionales au Venezuela*

---

*Image not found or type unknown*



Caracas, 28 octobre (RHC) Plus de 70 partis et mouvements politiques du Venezuela entament aujourd'hui leur campagne en vue des élections régionales et municipales du 21 novembre prochain, comme le prévoit le calendrier électoral.

Au moins 70 000 candidats de toutes tendances présenteront leurs propositions dans tout le pays pour tenter d'obtenir le plus de voix possible et être élus comme maires, gouverneurs ou conseillers municipaux.

La veille, le chef du commandement de campagne Aristobulo Istúriz du Parti socialiste uni du Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, a indiqué que les trois premiers jours de la période, les candidats aux postes de gouverneur et de maire doivent exposer au peuple leurs programmes de gouvernement.

Il a expliqué que sur toutes les places Bolivar sont actifs des points de registres pour que les personnes téléchargent leur feuille de route avec les propositions déjà approuvées par le Conseil National Electoral (CNE).

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/275365-debut-de-la-campagne-electorale-pour-les-elections-regionales-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**